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Anfrage 

 
Vorlage-Nr.: AF/0056/2012  Datum: 19.06.2012

 

Verfasser: 01-CDU-Ratsfraktion Az:  

Gremienweg: 
 

 
 

 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

28.06.2012 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Grünfläche in Neuendorf 
 
 
Die Grünfläche in der Nachbarschaft der Goethe-Schule ist schon seit Jahren verwildert. 
Durch die Böschung ist das Gelände nur schwer einsehbar. Dies führt zu unzweckmäßiger 
Nutzung, wie z. B. Müllablagerung und Drogenkonsum. Da schon auf dem Jugendforum 
2010 dieses Problem von den Jugendlichen angesprochen wurde, aber bis heute keine 
Besserung eingetreten ist, fragt die CDU-Fraktion: 
 
1. Welche Planungen hat die Verwaltung in Bezug auf diese Fläche angestellt? 
 
2. Inwieweit ist die Goethe-Schule in eventuelle Planungen eingebunden? 
 
3. Welche Sofortmaßnahmen können eingeleitet werden, um den Zustand zu verbessern? 
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


